



Um was es geht

- **den Weg zur Schule mit dem Rad sicherer zu gestalten**
- **den Schülerinnen und Schülern einen geeigneten Radschulweg zu empfehlen**
- **das Radfahren attraktiver zu machen**

Unterstützer des Vorhabens

- Das Land Baden-Württemberg empfiehlt die Erstellung des Schulwegplans
- Die Stadtverwaltung hat Ihre Unterstützung zugesagt
- Bürgermeister Jürgen Kessing hat die Schirmherrschaft übernommen.
- Die Schulleitung der Ellehtalgymnasien unterstützt die Erstellung des Radschulwegplans
- Landesämter und universitätsnahe Firmen haben professionelle Unterstützung zugesagt
- Bitte unterstützen *Sie* ebenfalls die Erstellung des Radschulwegplans

Für Spaß am Radeln und einen sicheren Schulweg!



Viele Vorteile

***** geprüfte Qualität**

- Der Radschulwegplan wird auf Sicherheit überprüft
- Er wird auf Praxistauglichkeit getestet
- Er ist die Empfehlung der Straßenverkehrsbehörde
- Der Radschulwegplan wird ständig weitergepflegt
- Verbesserungen werden im Maßnahmenkatalog koordiniert abgearbeitet

***** Bewegung mit Spaß**

- Schüler treffen Ihre Freunde und Freundinnen
- Stark in der Gemeinschaft von Mitschülern
- Straßenverkehr positiv erleben
- Fitness und Bewegung durch Radeln gefördert

***** sicher, sparsam, ökologisch**

- Eltern sparen das Fahrtgeld bei Fahrradnutzung
- Kinder fahren auf geprüften Wegen
- Radeln ist ökologisch sinnvoll
- Aktuelle Probleme auf dem Schulweg können gemeldet werden
- sowie viele weitere Vorteile...



Der Realisierungsplan

● **Die Mobilitätsbefragungen**

- Die Fragebogen werden einfach im Unterricht ausgefüllt
- Die Befragung dauert ca. 20 Minuten
- Inhalt der Befragung ist der Schulweg

● **Die Ergebnisse**

- fließen anonym in die Radschulwegplanung ein
- sind Teil der Basis für die Wegeplanung
- helfen Gefahren zu erkennen
- helfen Verbesserungsmaßnahmen zu treffen

Ein Wort zum Datenschutz

- Die Befragung ist anonym
- Fragen und Zustimmungserklärung wurden mit der Schulleitung abgestimmt und vom Regierungspräsidium geprüft und freigegeben.
- Die Befragung ist freiwillig.

Wir wünschen uns dennoch eine hohe Beteiligung...
Für Spaß am Radeln und einen sicheren Schulweg
für unsere Kinder. *Vielen Dank!*